

SONNTAGS RUNDSCHAU

gratis



„Biogrip“ soll das Leben der Radler erleichtern. Foto: SoRu

Neuer Griff für die Radler

Gute Nachricht für die Radler. Mit dem neuen ergonomischen Fahrradgriff „biogrip“ soll nun Schluss sein mit eingeschlafenen Händen, schmerzenden Armen und verspannten Schultern. Laut einer Umfrage der Technischen Universität München leiden 80 Prozent der Radfahrer nach langen Touren an solchen Symptomen. Oft liegt die Ursache darin, dass beim Radfahren mit herkömmlichen Griffen die Handgelenke abgeknickt werden, so dass Blut- und Nervenbahnen gequetscht werden. Der von Medizinern entwickelte Fahrradgriff „biogrip“ soll orthopädisch die Handstellung korrigieren und die Gelenke entlasten – wie ein Fußbett. Die spezielle Gummimischung dämpft Vibrationen.

TIPPS UND TRENDS